

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 20. August 2025

Neues Rathaus Mainhausen – Bau abgeschlossen

Einzug erfolgt, feierliche Eröffnung am 6. September 2025

Nach rund zwei Jahren Bauzeit ist es soweit: Das neue Rathaus „2in1“ in der Rheinstraße 3, Ortsteil Zellhausen, ist fertiggestellt. Seit Dienstag, 12. August, arbeiten alle Fachbereiche der Gemeindeverwaltung unter einem Dach – kurze Wege und moderne Arbeitsplätze inklusive.

Der Neubau vereint die bisher räumlich getrennten Dienststellen aus Mainflingen und Zellhausen auf einer Gesamtfläche von rund **1.500 m²**. Die rund **1.300 m² Nutzfläche** verteilen sich auf zwei Vollgeschosse mit Büros, Besprechungsräumen, Sitzungssaal, Technikbereichen, barrierefreien Sanitäranlagen und einem Aufzug.

Auch energetisch ist das neue Rathaus zukunftsweisend: Eine über 50 kWp große Photovoltaikanlage mit Batteriespeichern, Geothermie-Wärmepumpen, Hybriddeckenheizung und moderne Lüftungstechnik mit Wärmerückgewinnung sorgen dafür, dass das Gebäude nahezu energieautark betrieben werden kann. Baubeginn war Ende August 2023 mit dem offiziellen Spatenstich.

Feierliche Eröffnung am Samstag, 6. September 2025

Alle Bürgerinnen und Bürger sowie Ehrengäste sind herzlich eingeladen, die Fertigstellung des neuen Rathauses gemeinsam zu feiern. Die Eröffnungsveranstaltung beginnt um **10:30 Uhr** mit musikalischer Begleitung durch die Kapelle der Freiwilligen Feuerwehr Mainflingen, Grußworten von Bürgermeister Frank Simon und weiteren Ehrengästen aus Politik und Verwaltung, einer Segnung durch die evangelische und katholische Kirchengemeinde sowie dem symbolischen Durchschneiden des roten Bandes.

Im Anschluss lädt ein *Tag der offenen Tür* bis 16:00 Uhr zur Besichtigung der neuen Räumlichkeiten ein. Für das leibliche Wohl und ein buntes Rahmenprogramm sorgt **EDEKA Westphal** mit Pavillon, Glücksrad, Luftballons, Getränken und kleinen Snacks.